

岩城康一郎

(明政一心会)

福祉行政について

質問 介護保険料が日本一高い当市での不正請求及び不正取り消しの実態について、保険料が日本一高い設定になるとは夢にも思わずだが、市民には深く重たい負担としてのしかかり、不正に使われ、日常平氣でまかり通る今起きた弱い者いじめの事件は氷山の一角で、同業の方たちまで変な目で見られ、たまつものではない。ましてや多額の負担を強いられた市民にとってはインターネット上でも何をか言わん騒ぎとなつた。そして、働いていない人の名前をかたつての費用請求は虚偽であり、単純ミスの言い訳は通用しないし、市としての対応、対策をどのようにされたのかを聞く。



おばあちゃん、
一緒にがんばろうね

質問 介護保険料が日本一高い当市での不正請求及び不正取り消しの実態について、保険料が日本一高い設定になるとは夢にも思わずだが、市民には深く重たい負担としてのしかかり、不正に使われ、日常平氣でまかり通る今起きた弱い者いじめの事件は氷山の一角で、同業の方たちまで変な目で見られ、たまたものではない。ましてや多額の負担を強いられた市民にとってはインターネット上でも何をか言わん騒ぎとなつた。そして、働いていない

ビス費について、訪問介護員が勤務していない日に、当該勤務していない訪問介護員が訪問介護を行つたとする記録を作成し、当該記録に基づき訪問介護に係る居宅介護サービス費を不正請求したとして、介護保険法に基づき、県より居宅サービス事業者の取り消し処分を受けた。

また、当市では、当該訪問介護サービス事業所に対して、不正請求に係る介護給付費等五百二十六万七千九百九十七円の返還を求め、既に一括納入されている。

質問 経営改革検討委員会からの提言を受け、経営改善計画について市独自の判断を加え、五月十七日の全員協議会で明らかにした。私が取り組みの中で大きな期待を持つのは、新たな診療科ごとの経営戦略であり、これが大きなウエートを占めるのではないかと考えるが、どのような形で目標を立て、具体的な戦略を立てておられるのか伺いたい。

答弁 各診療科代表によるヒアリングを行い、各診療科の実績や医師の配置数を考慮し、病床利用率八〇%、一般病床では二百七十床を基準とした収益目標を設定している。



現在の稻生川沿いの風景

「稻生川遊歩道」の整備について

質問 介護保険料が日本一高い当市での不正請求及び不正取り消しの実態について、保険料が日本一高い設定になるとは夢にも思わずだが、市民には深く重たい負担としてのしかかり、不正に使われ、日常平氣でまかり通る今起きた弱い者いじめの事件は氷山の一角で、同業の方たちまで変な目で見られ、たまつたものではない。ましてや多額の負担を強いられた市民にとってはインターネット上で何をか言わん騒ぎとなつた。そして、働いていない人の名前をかたつての費用請求は虚偽であり、単純ミスの言い訳は通用しないし、市としての対応、対策をどう

ビス費について、訪問介護員が勤務していない日に、当該勤務していない訪問介護員が訪問介護を行つたとする記録を作成し、当該記録に基づき訪問介護に係る居宅介護サービス費を不正請求したとして、介護保険法に基づき、県より居宅介護サービス事業者の取り消し処分を受けた。

また、当市では、当該訪問介護サービス事業所に対して、不正請求に係る介護給付費等五百二十六万七千七百九十七円の返還を求め既に一括納入されている。

質問 経営改革検討委員会からの提言を受け、経営改善計画について市独自の判断を加え、五月十七日の全員協議会で明らかにした。私が取り組みの中で大きな期待を持つのは、新たな診療科ごとの経営戦略であり、これが大きなウエートを占めるのではないかと考えるが、どのような形で目標を立て、具体的な戦略を立てるのか伺いたい。

答弁 各診療科代表によるヒアリングを行い、各診療科の実績や医師の配置などを考慮し、病床利用率八〇%、一般病床では二百七十九床を基準とした収益目標を設定している。

質問 合併に伴い、旧十和田湖町地区に十年間の期限で地域審議会を設けていくが、その位置づけと審議内容、さらに審議結果を行政に反映させていくのか、住民の意見を聞く場といふより、市行政で決まつたことを押しつける場となつてはいるのではないか。例えば保健センター等の廃止やその後の利用法も審議会に諮るべきと思うがどうか。

産税の引き上げ及び法人市民税の均等割引き上げが検討されているが、この不況の中で実施すべきではないと思うが、その考え方は。

答弁 道路等のインフラ整備事業には都市計画税の課税の区別なく多額の税率が投入されていることから納稅義務者にとっては受益と負担に不公平感があるため、都市計画税の廃止と固定資産税の税率の見直しが必要であると考えている。

法人市民税については当市では均等割は標準税率であり、法人税割は制限税率であるため、安定した増収を図るため、標準税率と制限税率の混在した状況を解消したいと考えている。

見直し時期については景気の低迷や厳しい雇用情勢が続いている現状、また制限税率の混在した状況を解消したいと見ており、慎重に見極め、検討していくかなければならぬ。

らみて、市民の財産であり、
次代を担う方々にとって、
すばらしい有効な資源であ

甚英文（日本共産党）

第二次行政改革について

現に至つていな